Infoblatt im Rahmen der Auszeichnung Klimabewusstes Unternehmen 2021







Tischlerei Stevens GmbH Dieselstraße 2 26899 Rhede www.tischlerei-stevens.de

www.tischlerei-stevens.de



Die Tischlerei Stevens GmbH beschäftigt sich stets mit dem Gedanken, wie Rohstoffe sinnvoll und effizient eingesetzt werden können. Eine Produktreihe des klimabewussten Betriebes ist das Upcycling. Hierbei werden Bauteile aus Altholz und ausrangierte Stahlteilen wiederverwertet. Als rückverfolgbare Quellen für die Bauteile dienen auch Abriss- und Treibhölzer. Sie haben Charakter, erzählen Geschichte und sind einzigartig. Die Tischlerei Stevens fertigt alles, was sich daraus herstellen lässt, um einen Kundenwunsch zu erfüllen.







Ein Moskito kann nichts gegen ein Nashorn ausrichten, aber 1000 Menschen können es bewegen, seine Richtung zu ändern.

Felix Finkbeiner





Das Team von Stevens fertigt aus Altbaustoffen nicht nur jegliche Möbel, Einrichtungen und Treppen, sowie Dekoration und Leuchten, sondern entwirft Sonderanfertigungen beim Upcycling: Gasthöfe, Museen, Hofmärkte und Bioläden zählen auch zum Kundenstamm im "Used-Look-Design". Der nachhaltige Umgang mit Lebensmittel und Ressourcen wird hierbei durch die Objekteinrichtung unterstrichen.

Seit einigen Jahren werden durch den familienfreundlichen Handwerksbetrieb regionale "Schnuppertage" mit Kindergärten aus der Region durchgeführt. Hierbei werden den Kindern u.a. Holzbauteile zum Basteln zur Verfügung gestellt. Spielerisch lernen so bereits die Kleinsten den Umgang mit natürlichen Baustoffen und was aus daraus entstehen kann, wie z. Bsp. Spielanlagen für Kindertagesstätten.

Neben den auf dem Grundstück des Unternehmens angepflanzten Obstbäumen hat die Familie Stevens vor drei Jahren eine Blühwiese für Bienen hinter der Fertigungshalle angelegt. Direkt daneben befindet sich auch ein Kompost der mit Kürbissen, die nach der Ernte dem Kindergarten zwecks Dekoration zu Halloween übergeben werden, bepflanzt wird. Auch auf dem Arbeitsweg wird auf den CO2-Fußabrduck geachtet: Die ortsansässigen Mitarbeiter fahren seit dem Frühjahr 2021 mit dem E-Bike zur Arbeit, um die Gesundheit zu fördern und die Umwelt zu schonen.

Nur wer künftig die Umwelt in das Geschäft mit einbezieht, hat langfristig bessere Chancen.